

HarfangLab lève 25 millions d'euros pour détecter en amont les cyberattaques

A l'origine d'un logiciel EDR (Endpoint Detection and Response), la startup tricolore veut prendre son envol à l'échelle internationale. Dans ce cadre, elle vient de boucler une nouvelle levée de fonds.

Temps de lecture : minute

9 octobre 2023

Face à la multiplication des attaques en ligne, le marché de la cybersécurité ne cesse de grandir. Selon plusieurs cabinets, comme Markess by Exaegis, il devrait peser 4,2 milliards d'euros en France en 2025. A l'échelle mondiale, il pourrait dépasser les 300 milliards d'euros. Dans ce contexte, de plus en plus de startups tentent d'apporter des solutions pour contrer les offensives toujours plus sophistiquées des cybercriminels.

Par elles, on retrouve notamment la startup française [HarfangLab](#), qui édite un logiciel EDR (*Endpoint Detection and Response*) qui permet de détecter et de bloquer les cyberattaques. Cette dernière annonce un tour de table de 25 millions d'euros en série A, bouclé auprès de Crédit Mutuel Innovation, MassMutual Ventures et Elaia, son investisseur historique. Ce nouveau financement fait suite à une levée de fonds de 5 millions d'euros réalisée en juin 2021.

Accélérer en Europe

Fondée en 2018 par Grégoire Germain et Xavier Boreau, la société s'attèle à protéger le parc informatique des entreprises et des organismes

publics. Pour cela, elle a mis au point une solution, certifiée par l'Anssi (Agence nationale de la sécurité des systèmes d'information) depuis 2020, qui analyse les menaces sur les terminaux en bout de réseau pour détecter en amont les tentatives malveillantes d'intrusion.

Autrement dit, elle *«agit comme une vigie pour protéger les actifs numériques d'une entreprise»*, explique la jeune pousse tricolore, qui estime que l'intelligence artificielle, l'automatisation de la détection et la cyber threat intelligence constituent le triptyque idéal pour offrir une sécurité numérique de pointe. A ce jour, la société revendique plus de 250 clients et 800 000 postes de travail et serveurs protégés.

Après avoir fortement investi dans la R&D, pôle qui concentre désormais plus de 60 % de ses effectifs, dans la foulée de son précédent tour de table, HarfangLab entend mettre à profit les nouveaux capitaux collectés pour accélérer son développement à l'international. *«Nous allons continuer à investir dans la recherche et le développement, mais également franchir une nouvelle étape dans la commercialisation et la valorisation de notre solution en Europe»*, indique ainsi Grégoire Germain, co-fondateur et CEO de HarfangLab. En parallèle, la société affirme vouloir monter en puissance dans les recrutements et les investissements pour développer son réseau de partenaires, de manière à augmenter sa force de frappe commerciale et à s'enrichir de nouvelles compétences pour anticiper les prochaines évolutions technologiques amenées par les cybercriminels.



À lire aussi
5 bonnes raisons de se former à la cybersécurité



MADDYNEWS

La newsletter qu'il vous faut pour ne rien rater de l'actualité des startups françaises !

JE M'INSCRIS

